## <u>SPORT IN DÜLMEN</u>

## Startschuss für neue BSC-Homepage

**DÜLMEN.** Der Bogensportclub (BSC) Dülmen hat seine Homepage überarbeitet. Administrator Olaf Homeier gab jetzt den Startschuss in Sachen "Online-Auftritt" des BSC. Seit 2009 präsentiert sich der BSC Dülmen schon im weltweiten Netz und bietet so eine Informationsplattform für bogensportinteressierte Mitbürger und gleichzeitig als interne Vereinsseite für den intensiven Informationsaustausch. Die von Ste-

phan Schniederjann installierte Version war jetzt jedoch in die Jahre gekommen. Schniederjann und Homeier haben wesentliche Inhalte übernommen, Panoramaaufnahmen des Trainingsgeländes und der Sporthalle sowie ein Bereich für die Jugendförderung wurden eingefügt. Ein Kalender zeigt vereinsinterne Termine, Trainingszeiten und Termine von Turnieren.

www.bsc-duelmen.de